

COMPTE-RENDU DU C.A. – N° 2018-07

Le CA s'est réuni le lundi 18 Février 2019 à 19h00 chez Christian Schmitt.

Ordre du jour :

-1) Election et attribution des responsabilités des membres du bureau.

-2) Dates à retenir et rappel des dates en prévision des prochains concerts.

-3) Questions diverses.

Yves Balanche	Présent
Dominique Boillot	Présent
Marc Emch	Présent
Gérard Ferniot	Présent
Claude Fouchard	Présent
Christian Schmitt	Présent
Richard Stemmer	Excusé
Christian Bourgon	Présent

-1) Election et attribution des responsabilités des membres du bureau.

Le président sortant renouvelle sa candidature: Dominique Boillot est élu à l'unanimité.

Le poste de trésorier étant vacant après le départ de Bernard Jeambrun, Richard Stemmer ayant proposé sa candidature, il est élu à l'unanimité.

Marc Emch pourra le remplacer en cas d'absence.

Le poste de secrétaire sera assuré par Yves Balanche, secondé par Gérard Ferniot. Ils assureront aussi la gestion de la vente des CD.

Christian Schmitt assurera la responsabilité de vice-président et correspondant communication, secondé par Claude Fouchard. Ils auront aussi la responsabilité et la mise à jour du site internet, si vous avez des idées, n'hésitez pas à les contacter.

-2)Dates à retenir et rappel des dates en prévision des prochains concerts.

-L'association AMIGO (Accueil Migrants Ornans) nous sollicite pour un concert à **l'église d'Ornans**: on nous attend le **dimanche 10 Mars à 17heures**.

- L'association AHSAM (Association Haut-Saônoise d'Accompagnement des Migrants) nous attend **le dimanche 7 Avril à 17heures**, salle François Villon, à **Vesoul**, afin de leur apporter une aide leur permettant de réaliser des activités d'accompagnement aux jeunes migrants.

- Notre intervention musicale prévue avec les Trompes Bisontines **le samedi 18 Mai 2019 à l'église St Claude** de Besançon vient d'être **annulée**. Cette décision vient de nous être annoncée par le responsable du "Débuché de Paris". Vous pouvez donc disposer librement de cette date sur vos agendas respectifs.

-L'association "La Curieuse" développe des actions qui répondent à des problématiques sociales observées en Franche-Comté. Elle a pour projet de créer un magazine "Bouche à Oreille" qui sera réalisé entièrement par un groupe de 10 personnes très défavorisées.

Elle fait appel à La Débandade pour se faire connaître et aussi financer leurs actions.

Ce concert pourrait avoir lieu en **septembre 2019** (date et lieu restent à définir).

- Le CCFD-Terre solidaire nous sollicite pour un concert à leur profit: date et lieu restent à définir.

- Nous avons aussi été contactés pour un concert à l'église de Montbenoit.

3) Questions diverses.

Le projet de participer en 2019 au festival des chants marins à Paimpol (du 28 Juillet au 4 Août 2019) est ambitieux. Aujourd'hui, nous ne savons toujours pas si notre chœur sera sélectionné ou non.

Et maintenant, que faire après nos 2 concerts au Kursaal?

Question posée par le président pour ouvrir un débat qui pourrait engager le chœur sur un projet à une échéance de 2 ou 3 ans. Des pistes de réflexion sont proposées et discutées. Le CA et le chef sont les moteurs du groupe et ce débat au sein du CA débouchera sur une ou des propositions qui seront soumises à tous les choristes pour appréciation et décision finale.

A suivre. . .

Fin de la réunion à 21h00.

La date et le lieu du prochain CA seront fixés ultérieurement.

Le secrétaire:

Yves Balanche